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・ アンケート全般では、令和元年～３年において生徒・保護者とも多数の項目で肯定的回答が増加して

きました。今年度は昨年より若干減少していますが、ほぼ同様の傾向になっています。 
 
・ 「吹田東高校に進学して（させて）よかった」の肯定的回答が、生徒は約８４％、保護者は約８７％と高く、

今後も同等の肯定的回答が得られるように学習活動はじめ、部活動や行事など充実したものになるよ
う努めていきます。 

 
・ 生徒指導については、生徒・保護者とも肯定的回答が７割近くになっています。校則等については見直

しも含め検討していきます。 
 
・ 今年度はコロナ禍ではありますが多くの行事が行われました。また、生徒アンケートをきっかけにルール

メイキングの会の活動で文化祭が1日増えたこともあり、「学校行事が充実するように工夫されている」
「自分自身は体育祭、文化祭などの生徒会活動やクラス活動に積極的に参加している」の値は上昇し
ました。 

 
・ 「授業」について、生徒の満足度が昨年大幅に上がりました（69％→82％）。今年度は昨年より少し下

がりました（77％）が、授業アンケートの結果も参考にし、より良い授業づくりに努めていきます。 
 
・ コロナ禍において、今年度も地域との交流を行う機会が大幅に減ったため、その項目の肯定的回答は

低いままです。また、国際交流については、昨年同様リモートでの台湾との国際交流が定着し、肯定的
回答はさらに増加しました。 

 
・ 進路指導や進路情報提供についての肯定的回答、学校の講習や青葉丘セミナー参加者の満足度は

すべて 88%以上となっています。今後も充実した情報収集や講習を行っていきます。 
 
・ 「施設・設備」についての満足度は生徒・保護者とも高いですが、さらに、各部屋の Wi-Fi 環境やプロ

ジェクターの整備等を行い、その他の「施設・設備」においても改善を進めていきたいと思います。 
 
・ With コロナの方針で活動したことにより、保護者の「公開授業や文化祭・体育祭、講演会などの学校

行事に出席したことがある」の肯定的回答は 75％に大きく上がりました。 
 
・ 1 人１台端末については多くの授業で有効的に活用され、７割以上の生徒が使い方に満足しています。 
 
・ Ｗｅｂページの閲覧率は例年低いですが、在校生徒への連絡や情報等の多くはグーグルクラスルーム

で行っています。 
 
・ 教職員に関しては「学校の教育活動について、教職員で日常的に話し合っている」「教育活動全般に

わたる評価を行い、次年度の計画に生かしている」「学校行事が生徒にとって魅力あるものとなるよう、
工夫・改善を行っている」「人権尊重の姿勢にもとづいた生徒指導が行われている」「教員の間で、授
業方法等について検討する機会を積極的に持っている」等で「よくあてはまる」の値が上がっています。
こういった機会が教育活動の成果として現れるように努めてまいります。 
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＜生徒の皆さんから＞ 
・ 校則の見直しをしてほしい、生徒と先生が話し合う場があるとよい等の意見がありました。令和４年度

はルールメイキングの会の活動が活発化しました。その提案を受け、生徒会として校則改訂要望を学校
に出すかどうか、令和５年５月には生徒総会が行われる予定です。要望が出されたのちには、学校とし
ての検討に入ります。 

 
・ 一人一台端末(Chromebook)の制限が厳しいとの意見がありました。機能を一部制限している件に

つきましては、状況に応じて必要な機能の制限を解除するなどの見直しを随時行っております。 
Chromebook の貸与時には、「学習に関係のない目的では使わないこと」と全生徒に伝えています。
しかし、一部の機能においては、上記のルールを容易に逸脱できるものもあり、そういった機能には制
限をかけていますので、ご理解くださいますようお願いいたします。 

 
・ 教室が寒いという意見について、 冷暖房については、光熱水費の高騰で予算がかなりひっ迫していま

したが、このアンケートののち、教室の温度、時間帯において温度を調整し柔軟に対応して参りました。
今後も、光熱水費の高騰が続くと考えられますので、特に放課後の使用場所を限定するなどの工夫を
行いながら、生徒の皆さんにとって快適な環境改善に努めてまいります。 

 
 
＜保護者の皆さまから＞ 
・ 学校ホームページを充実させてほしいというご意見がありました。行事予定はコロナ禍において変更が

多いため、一時的に掲載をやめておりましたが、令和５年度から掲載いたします。学年通信、進路だより、
「総合的な探究の時間」のレポートなどの報告もあげておりますので、ぜひ見て頂ければと思います。 

 
・ 「更衣室が汚い、不衛生」とのご意見がありました。体育館の更衣室は、平成 31 年 2 月に間仕切り改

修工事を実施しておりますが、老朽化も進んでいます。予算確保が難しい状況でありましたが、令和５
年度に創立５０周年記念事業として床等の改修工事を検討しております。 

 
・ 「100 段階段の濡れていて大変危険である」というご意見をいただきました。運動場側の 100 段階段

は、校舎新設時に改修しましたが、ここのところ、近隣の建設工事、森林伐採等の影響か側溝から水が
にじみ出る状態となりました。様々な調査をいたしましたが原因がわからず、冬場の凍結防止対策では
炭酸カルシウムを巻いて対処いたしました。今後も安全対策を怠らず原因究明に努めてまいります。 

 
・ 「欠席の場合の連絡をネットやメールで連絡できるようにしてほしい」というご意見がございました。遅

刻・欠席連絡については、これまで電話で受け付けておりましたが、電話回線の不足や欠席連絡の集
中により、ご不便をおかけすることがありました。この状態を改善するために、令和 5 年 5 月より google
フォームによる遅刻・欠席連絡を開始する予定です。当面は、電話とフォームを併用いたしますので、ご
都合に合わせてご活用ください。 

 
・ 「コロナの濃厚接触者になったときにオンライン対応してくれてありがたかった」「受験の際に面接練習

や小論文添削をしていただき感謝しかありません」等のコメントも頂戴しました。我々も励みになります。
ありがとうございます。 


